



MELISSA BARREIRO/LA TROMPETTE

L'Iran EST « le roi du sud »

Comment un passage de prophétie et son identification par Gerald Flurry sont devenus plus pertinents que jamais.

- Mihailo S. Zekic
- [08/10/2025](#)

Dans la *Trompette de Philadelphie* de juillet 1992, le rédacteur en chef Gerald Flurry a écrit qu'il s'attendait à l'émergence d'un pouvoir qui « régnerait sur les islamistes radicaux ! L'Iran est un leader naturel pour beaucoup d'entre eux aujourd'hui. L'Iran a également pour objectif de diriger ce groupe. »

Il s'agissait d'une déclaration inhabituelle et audacieuse. La « République islamique d'Iran » était l'un des régimes terroristes les plus radicaux du monde, un paria absolu doté d'une économie et d'une armée faibles, qui n'avait accédé au pouvoir qu'en 1979 et qui avait à peine survécu à un conflit brutal de huit ans avec l'Irak.

PT_FR

En décembre 1994, quelques années après l'invasion du Koweït par l'Irak et alors que Saddam Hussein avait survécu à la première guerre du Golfe et était sans doute à l'apogée de son pouvoir, M. Flurry a publié « Is Iraq About Fall to Iran ? (L'Irak est-il sur le point de tomber aux mains de l'Iran ?). Il y écrit : « Le pays [islamique] le plus puissant du Moyen-Orient est l'Iran. Pouvez-vous imaginer le pouvoir qu'il aurait s'il prenait le contrôle de l'Irak, le deuxième pays producteur de pétrole au monde ? »

Ces prévisions étaient bien en avance sur leur temps. M. Flurry a pu les faire non pas grâce à une analyse géopolitique pointue, mais grâce à sa compréhension des prophéties de la Bible.

Daniel 2 a prophétisé des siècles à l'avance sur les principales puissances impériales qui domineraient le monde. (Demandez votre exemplaire gratuit de *La Bible est infaillible*, (<https://www.latrompette.fr/literature/products/la-bible-est-infaillible>), de Herbert W. Armstrong.) Mais une grande partie de la prophétie de Daniel s'applique à une époque postérieure aux anciennes époques de Babylone, de la Perse, de la Grèce et de Rome.

Daniel 11 : 40, par exemple, *concerne le temps de la fin* : « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera. »

Le reste de Daniel 11 montre que le contexte de la prophétie est le contrôle géopolitique du Moyen-Orient, et plus

particulièrement de la Terre Sainte. Les versets 42 et 43 montrent le roi du nord conquérant des pays, y compris l'Égypte, la Libye et l'Éthiopie, ce qui implique que ces pays ne sont pas le roi du sud mais sont alliés à lui. Comme l'a expliqué Herbert W. Armstrong dans *La Bible est infaillible* et ailleurs, l'histoire biblique et séculaire montre que le roi du nord est une puissance européenne unie. Cela indique que l'autre « roi » est situé au sud de l'Europe.

C'est pourquoi M. Flurry a surveillé le développement d'une puissance mondiale au sud de l'Europe, commandant un vaste empire par procuration au Moyen-Orient et en Afrique du Nord, ayant un désir fanatique de contrôler la terre d'Israël et exerçant une politique étrangère provocatrice « insistante » contre l'Europe.

Depuis les années 1990, M. Flurry a identifié l'islam radical, dirigé par la *république islamique d'Iran*, comme l'accomplissement de la prophétie du roi du sud.

Depuis que M. Flurry a fait ces prédictions initiales, l'Iran est passé du statut d'État paria isolé à celui de puissance géopolitique qu'aucun pays n'a voulu affronter — jusqu'à présent.

Une prophétie accomplie

M. Flurry a publié pour la première fois sa brochure *Le roi du sud* en 1996 et a achevé une révision et une expansion majeures au début de 2023. Cependant, au cours des 2 dernières années et demie, tant de choses se sont produites que cette brochure sur une prophétie biblique clé du temps de la fin nécessitait une nouvelle mise à jour et une expansion.

Une prophétie du Psaume 83 déclare qu'à notre époque, « les Philistins » rompent leur alliance avec l'Iran et joindront leurs forces à celles de l'Allemagne. (Lisez « Pourquoi la Trompette surveille une alliance entre les nations arabes et l'Europe » (<https://www.latrompette.fr/articles/posts/une-alliance-entre-les-nations-arabes-et-l-europe>.) Dans l'édition 2023 de *Le roi du sud*, M. Flurry a écrit : « Les Philistins — les Palestiniens de Gaza et même ceux de Cisjordanie — changeront également d'alliance et s'associeront à l'Allemagne. L'Iran dirige le Hezbollah et les Palestiniens dans leurs activités terroristes depuis des années. Ils ont tous des ennemis communs, en particulier l'Amérique et Israël. Mais leurs points de vue divergent sur certains aspects religieux et politiques. [...] Il pourrait bientôt y avoir d'importants changements de pouvoir à Gaza. »

M. Flurry écrit dans l'édition de cette année de la brochure : « Lorsque nous avons imprimé cette version de la brochure, le Hamas dirigeait encore Gaza en tant qu'état-fantôme iranien. Pour la plupart des gens, rien ne laissait présager un changement imminent du statu quo à Gaza. Mais huit mois plus tard [après l'impression de notre mise à jour de 2023], le Hamas a lancé son massacre du 7 octobre 2023 contre Israël. [...]

« En ce moment précis, l'avenir immédiat de Gaza est incertain. Mais quelle que soit la personne qui reconstruira la ruine qu'est la bande de Gaza, il est clair que le principal obstacle à l'alignement de Gaza sur l'Allemagne — la mainmise incontestée du Hamas sur le territoire — n'est plus qu'un souvenir. Gaza ne fait plus partie de l'empire par procuration de l'Iran. Vous pouvez être sûr que, quels que soient les rebondissements qui affecteront Gaza, l'Allemagne, d'une manière ou d'une autre, deviendra le nouveau maître de Gaza. »

Un autre changement géopolitique important dans la région s'est produit au Liban.

Plus d'accomplissements

M. Flurry a écrit dans la version 2023 au sujet d'un autre proxy iranien, le Hezbollah : « Guebal, l'actuel Liban, abrite aujourd'hui le Hezbollah, marionnette terroriste iranienne. Nous pouvons nous attendre à ce qu'il change également d'allégeance. [...] Leur alliance avec l'Iran est sur le point d'être rompue, et l'Allemagne en sera la principale cause. »

Après le 7 octobre, le Hezbollah a rejoint le Hamas dans son attaque contre Israël. Israël a riposté en détruisant l'infrastructure militaire du Hezbollah et en décapitant sa direction, y compris le secrétaire général Hassan Nasrallah. Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a déclaré qu'un affaiblissement aussi drastique du Hezbollah pourrait permettre aux factions anti-Hezbollah du Liban de reprendre le contrôle de leur pays.

Dans la nouvelle édition de 2025, M. Flurry écrit : « Depuis lors, il semble que cela se soit largement produit : Le peuple libanais a repris une grande partie du contrôle du Hezbollah. Après des années sans président, le parlement libanais a soutenu l'élection de Joseph Aoun comme président. M. Aoun est un maronite catholique anti-Hezbollah qui s'est engagé à respecter un cessez-le-feu avec Israël. Ils ont également nommé Nawaf Salam, un internationaliste ayant des liens étroits avec l'Europe, au poste de Premier ministre. Quelques jours après l'élection de M. Salam, le Président français Emmanuel Macron a effectué sa première visite au Liban depuis plus de quatre ans, annonçant son soutien à l'instauration d'une « nouvelle ère » pour le Liban.

« La marionnette iranienne du Hezbollah a perdu son pouvoir au Liban ! Une élite alignée sur l'Europe remplit le vide du pouvoir, et l'un des principaux dirigeants européens aide le processus. C'est exactement ce que nous prévoyons depuis des années. Il faut s'attendre à ce que l'Europe consolide encore davantage son influence au Liban. »

À la fin de l'année 2024, une autre prophétie spectaculaire s'est accomplie — cette fois, en Syrie. M. Flurry a écrit dans la *Trompette* au cours des premiers jours de la guerre civile syrienne qui a commencé en 2011 : « À l'heure actuelle, la Syrie est l'allié régional le plus important de l'Iran. Mais cela est sur le point de changer. [...] La prophétie biblique révèle que, très bientôt, *la Syrie ne s'alignera plus sur l'Iran* Elle indique également que l'Allemagne contribuera à cette rupture. »

Comparez cela à ces informations plus récentes : « Soudainement, en novembre 2024, les rebelles soutenus par la Turquie ont lancé une offensive éclair contre les forces d'Assad. L'armée du régime s'est effondrée au fur et à mesure que les rebelles capturaient ville après ville. Le 7 décembre, les rebelles avaient avancé jusqu'à Damas. Assad a démissionné le lendemain et s'est enfui en Russie. [...] »

«Le soutien de la Turquie à la rébellion syrienne a été fortement appuyé par les armements allemands. Juste avant que la Turquie ne déclenche ce soulèvement, l'Allemagne a repris ses exportations d'armes à grande échelle vers la Turquie. [...] L'une des principales armes utilisées par la Turquie pour évincer Assad était ses fameux drones. L'entreprise turque Bayraktar est l'un des principaux producteurs mondiaux de drones de qualité militaire depuis des années. Les drones de Bayraktar ont été l'une des principales raisons pour lesquelles l'Ukraine a pu repousser l'invasion initiale de la Russie en 2022. Et ces drones sont fabriqués avec des pièces allemandes. »

M. Flurry résume ainsi la fin de la guerre civile syrienne qui a duré 14 ans : « C'est surtout le soutien de l'Allemagne qui a provoqué l'effondrement de la Syrie ! »

Les événements au Moyen-Orient évoluent rapidement. Les prophéties bibliques s'accomplissent à un rythme fulgurant. Vous avez besoin de la nouvelle édition mise à jour de la brochure *Le roi du sud* pour rester informé des événements au Moyen-Orient et pour comprendre ce que cela signifie pour *vous*.

La prophétie de Daniel 11 : 40 se poursuit dans Daniel 12 : 1 : « En ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, le défenseur des enfants de ton peuple ; et ce sera une époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis que les nations existent jusqu'à cette époque. » Ce « temps de détresse » commence lorsque le roi du sud « se heurtera » contre le roi du nord.

Nous vivons des temps dangereux. Vous ne pouvez pas vous permettre d'ignorer les prophéties bibliques concernant le Moyen-Orient. Vous devez connaître l'identité et l'avenir prophétique du « roi du sud ».